

AUMENTAN RENDIMIENTO DE PLÁTANO “GROSS MICHELL”

Laboratorio de Biotecnología de CHAVIMOCHIC repotenció genéticamente la planta

Los agricultores de la Asociación de Plataneros El Molino (APPLAM) fueron los beneficiarios directos de la repotenciación genética realizada por el Laboratorio de Biotecnología Vegetal de CHAVIMOCHIC, en las plantas de plátano de la variedad Gross Michell.

“El objetivo fue proveer material genético libre de enfermedades en cualquier época del año. Para ello se propagó por cultivo in vitro y se ha mejorado la calidad fitosanitaria y el rendimiento en el campo. Ahora los agricultores de plátano de “El Molino Cajanleque” tienen un producto muy superior, tal como lo exige el mercado de exportación”, indicó el gerente general del PECH, Dr. Carlos Matos Izquierdo.

“Gracias a CHAVIMOCHIC ahora tenemos más y mejor plátano que antes. Nuestra producción ha aumentado, y no nos ha costado nada, toda su asistencia técnica, y la tecnología que nos enseñaron fue totalmente gratuita. La Asociación de Plataneros El Molino ahora no solamente vendemos en los mercados de acá, sino fuera del país”, afirmó Luis Alberto Muguersa, representante de la asociación.

El Laboratorio de Biotecnología también viene clonando plantas de plátano de la isla, plátano de seda variedad “Valery” y “William”, promoviendo la producción orgánica que exige el mercado internacional. Gracias a esta nueva tecnología de cultivo de tejidos vegetales, más la aplicación de hongos benéficos y la técnica del trasplante de suelos, cientos de productores han incrementado sus ventas.



CAFAE CHAVIMOCHIC ORGANIZA GRAN GINKANA DEPORTIVA



Trabajadores se integran y reúnen fondos pro navidad 2018

Con participación de trabajadores de las diversas áreas del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), se desarrolló una ginkana deportiva pro canasta navideña para los servidores del PECH, organizada por el CAFAE Chavimochic.

Todo lo recaudado servirá para financiar los víveres que dotará la canasta navideña de este año, y forma parte de las diversas actividades que organiza CAFAE para integrar al personal, informaron directivos de la asociación.

Además, los asistentes participaron de los diversos juegos recreativos que se organizaron como: tómbola del cuy, tumba latas, fulbito masculino y femenino.



En el cuadrangular de fulbito de varones, el equipo de la sub gerencia de estudios demostró su superioridad logrando alzarse con el triunfo, mientras que en disputado encuentro el equipo femenino de Rescate Arqueológico se impuso a su similar del PECH, en partido de exhibición.

CAFAE Chavimochic viene organizando este tipo de actividades desde años atrás, brindando apoyo y diversos servicios en beneficio de los trabajadores del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC.

El evento se desarrolló en el centro recreacional del Colegio de Ingenieros del Perú CDLL ubicado en la vía de evitamiento.

